

***Incroyable mais ...
Faux !***

C'est le titre que propose notre ami Lehureau pour l'anecdote publiée en encart à la page 26 de l'AÉROLOGIE. Elle rapportait une histoire que j' ai entendue raconter maintes fois entre collègues depuis 1947, date de son origine. J'ai encore récemment vérifié que certains collègues la croyaient vraie. Pour ma part, j' en étais tellement persuadé que je n'ai pas hésité à la publier, sans essayer de remonter aux sources ! Mais les faits sont bien différents et non seulement vrais mais... plus vraisemblables ! Voici un extrait de la l e t t r e de Lehureau : « Le 6.1.47 un JU 52 de la TAI s'est « crashé » à 1 km au sud de l'Observatoire. Dans la tempête qui régnait, il est improbable de distinguer l'Observatoire et encore moins le fantôme qui n'était autre que l'observateur météo, c a mitouflé , transi et sidéré ! Sidéré, je le reste 55 ans après ! De service avec Dunet et le jeune Cabanne nous ne flânions guère dehors en faisant l'observation. C'est notre sympathique cuisinier Jean Le M a r t r e t qui retrouva l'épave, vide, en descendant à Bédoin. Aussitôt prévenus Dunet et moi avons retrouvé l'avion ainsi que l'équipage remonté de Bédoin. La tempête menaçant nous sommes tous retournés à l'Observatoire ».

Lehureau a j o i n t à sa l e t t r e la photocopie d'un article de la revue « A v i a t i o n » (n ° 30 - Dec. 95) où Guy Collins, radio de l'appareil accidenté relate cette expérience heureusement sans t r o p de gravité.

Je m'excuse auprès des lecteurs de « l'Aérologie » et tâcherai de faire mieux la prochaine fois !

P. Duvergé